



切って縛ってブランコ作り!?!—竹で大型工作—

2022年4月16日

活動報告

竹についての講義を受け、ブランコ作りに必要な「巻き結び」を学んでからB地区に移動しました。

安全のためにヘルメットと軍手を着用して作業開始!

3チームに分かれて、それぞれで竹を切って運びました。ノコギリや鉋を使って竹を加工します。普段使うことのない刃物の扱いは緊張感がありましたが、全チーム怪我なく竹を採ることができました。

竹を運んだら、竹を結び合わせてブランコの柱を作りました。竹同士は角縛りという方法で繋がります。チームで協力して2つの頑丈な柱を作ることができました。



柱ができたならブランコを乗せて完成!最後にブランコの長さを調節します。



ブランコが完成したら、いよいよ遊ぶ時間です。自分たちの手作りということもあり、恐る恐る乗っていましたが、皆さんとても楽しそうでした。位置が少し低くて乗りづらさはあったものの、大人の参加者の皆さんも楽しそうに乗っていました。



たくさん遊んだ後は、揃って集合写真を撮りました。



ブランコを作った後は、希望者でタケノコ掘りをしました!タケノコ掘りのポイントまでは湿地の木道を散歩しながら向かいました。タケノコ掘りは意外と力が必要で大変でした。私もタケノコを1つ掘りました。おいしかったです。

無事にブランコを完成させ、楽しく活動を終えることができました。ご参加くださった皆さま、ありがとうございました!
(2年 橋場)